

PlantaDoce.

Entorno

La industria farmacéutica en España incrementa un 5,1% su facturación en febrero

Las ventas en el sector han arrancado el año con subidas por encima del 5% y dejan atrás los datos negativos registrados a finales de 2018, según el Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce
24 abr 2019 - 09:50

La industria farmacéutica en España incrementa un 5,1% su facturación en febrero

Las *farma* en España vuelven a repuntar. En febrero, la facturación de la industria en el país creció un 5,1% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior, tal y como indican los últimos datos del Índice de Cifra de Negocios (ICN), publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El aumento de los ingresos en las empresas durante el segundo mes del año da continuidad a los números registrados en enero. Entonces, las ventas del sector aumentaron un 5,6% interanual. De esta forma, las farmacéuticas españolas dejan atrás un final de año donde la actividad comercial se vio frenada. **En noviembre, la facturación de la industria se redujo un 1,4%, mientras que en diciembre registró un crecimiento muy débil, del 0,2%.**

En febrero, el sector ha crecido a un ritmo superior en comparación con la media española, que ha visto como su cifra de negocio registraba una variación interanual del 3,3%. **La fabricación de productos metálicos y el refinado de petróleo han sido las actividades que más han contribuido al aumento de la tasa anual**, mientras que la producción de vehículos a motor ha frenado el crecimiento.

Por otra parte, el INE también ha publicado el Índice de Entrada de Pedidos (IEP). En este caso, **el sector *farma* se ha apuntado una variación positiva del 2,2%**, ocho puntos porcentuales por debajo de los datos registrados en enero. En el global de la economía española, la entrada de pedidos en febrero creció un 4,6% en comparación con el mismo periodo del año anterior.